
xviii 

 

ABSTRAK 

 

Faizatul, Dewi Muannisah, 12211173024, 2021, Pengaruh Penerapan 

Model Pembelajaran Langsung (Direct Instruction) terhadap Keaktifan dan 

Prestasi Belajar Peserta Didik pada Materi Getaran dan Gelombang Kelas VIII di 
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Pendidikan menjadi peran penting untuk mengembangkan potensi sumber 

daya manusia yang berkualitas dan kemajuan suatu bangsa. Pendidikan terjadi 

banyak permasalahan seperti kurang tepatnya pemilihan model pembelajaran yang 

sesuai dengan materi pembelajaran yang akan diajarkan, sehingga mempengaruhi 

keaktifan dan prestasi belajar peserta didik. Model pembelajaran menjadi hal yang 

mendukung dalam proses pembelajaran di kelas. Peneliti menggunakan model 

Pembelajaran Langsung (Direct Instruction) dalam penelitiannya. Penerapan 

model pembelajaran ini berpengaruh terhadap peningkatan keaktifan dan prestasi 

belajar peserta didik. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Pengaruh penerapan model 

pembelajaran langsung (direct instruction) terhadap keaktifan peserta didik pada 

materi Getaran dan Gelombang kelas VIII di SMP Plus Isyhar Nganjuk. 2) 

Pengaruh penerapan model pembelajaran langsung (direct instruction) terhadap 

prestasi belajar peserta didik pada materi Getaran dan Gelombang kelas VIII di 

SMP Plus Isyhar Nganjuk. 3) Pengaruh penerapan model pembelajaran langsung 

(direct instruction) terhadap keaktifan dan prestasi belajar peserta didik pada 

materi Getaran dan Gelombang kelas VIII di SMP Plus Isyhar Nganjuk. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif jenis penelitian 

eksperimen. Penelitian dilakukan di SMP Plus Isyhar Nganjuk dengan populasi 

seluruh kelas VIII dan sampelnya adalah kelas VIII-A dan VIII-B. Sampling yang 

digunakan adalah teknik purposive sampling atau sampling pertimbangan. Cara 

pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi 

keaktifan, soal pre-test dan post-test, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang 

digunakan adalah uji instrumen berupa uji validitas dan uji reliabilitas, uji 

prasyarat berupa uji normalitas dan uji homogenitas, dan uji hipotesis berupa uji-t 

dan uji MANOVA. 

Hasil penelitian yang diperoleh berdasarkan analisis data dapat 

disimpulkan bahwa: 1) Terdapat pengaruh model pembelajaran langsung (direct 

instruction) terhadap keaktifan dan prestasi belajar peserta didik pada materi 

Getaran dan Gelombang kelas VIII di SMP Plus Isyhar Nganjuk dengan nilai 

thitung > ttabel atau 2,429 > 1,693 dan nilai signifikansi 0,021 < 0,05. 2) Terdapat 

pengaruh penerapan model pembelajaran langsung (direct instruction) terhadap 

prestasi belajar peserta didik pada materi Getaran dan Gelombang kelas VIII di 



xix 

 

SMP Plus Isyhar Nganjuk dengan nilai thitung > ttabel atau 2,078 > 1,693 dan nilai 

signifikansi 0,046 < 0,05. 3) Terdapat pengaruh penerapan model pembelajaran 

langsung (direct instruction) terhadap keaktifan dan prestasi belajar peserta didik 

pada materi Getaran dan Gelombang kelas VIII di SMP Plus Isyhar Nganjuk 

dengan nilai signifikansi 0,020 < 0,05.  
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Education become an important role in developing the potential of quality 

human resources and the progress of a nation. In education, there are many 

problems such as the lack of precise selection of learning models that are in 

accordance with the learning material to be taught, thus affecting the activeness 

and learning achievement of students. Learning models was something that 

support the learning process in the classroom. The researcher used the Direct 

Instruction model in his research. The application of this learning model has an 

effect on increasing the activeness and learning achievement of students. 

This study aims to determine: 1) The effect of applying the direct 

instruction model to the activeness of students in the VIII class Vibration and 

Wave material at SMP Plus Isyhar Nganjuk. 2) The effect of applying the direct 

instruction model on improving student learning achievement on the material of 

Class VIII Vibration and Waves at SMP Plus Isyhar Nganjuk. 3) The effect of the 

application of direct instruction model on increasing the activeness and learning 

achievement of students in class VIII Vibration and Waves material at SMP Plus 

Isyhar Nganjuk. 

 This study used a quantitative approach which type experimental research. 

The research was conducted at SMP Plus Isyhar Nganjuk with the entire 

population of class VIII and the samples were class VIII-A and VIII-B. The 

sampling technique used is purposive sampling or consideration sampling. The 

data collection method used in this study was active observation, pre-test and 

post-test questions, and documentation. The data analysis technique used is 

instrument test in the form of validity and reliability test, prerequisite test in the 

form of normality test and homogeneity test, and hypothesis testing in the form of 

t-test and MANOVA test. 

 The findings of the research obtained based on the data analysis, it can be 

concluded that: 1) There is an influence of direct instruction model on the 

activeness and learning achievement of students on the material of Vibration and 

Waves class VIII at SMP Plus Isyhar Nganjuk with a value of tcount > ttable or 2,429 

> 1,693 and a significance value of 0.021 <0.05. 2) There is an effect of applying 

the direct instruction model to the improvement of students' learning achievement 

in class VIII Vibration and Waves at SMP Plus Isyhar Nganjuk with a value of 

tcount > ttable or 2,078 > 1,693 and a significance value of 0.046 < 0.05. 3) There is 

an effect of the application of direct instruction model on increasing the activeness 
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and learning achievement of students in class VIII Vibration and Waves material 

at SMP Plus Isyhar Nganjuk with a significance value of 0.020 < 0.05. 
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 الملخص

 
  صٌبدح ػهى انًجبششح انزؼهًٍبد رطجٍق رأثٍش, ٥٣١٤٣٢٢٢,٣٢١٣ ٣٣٢ ,يؤَسخ ٔيد فبئضح،

 انًذسسخ فً انًٕخٍخ ٔانًٕاد الاْزضاص يٍ انثبيُخ انفئخ فً انزؼهًًٍ ٔرحصٍهٓى انطلاة َشبط

 ، انًؼهًٍٍ ٔرذسٌت انزشثٍخ كهٍخ ، انفٍضٌبء قسى ، خبيؼً ثحث . َغُدٕك إشٓبس انًزٕسطخ

 قبضً حسًُ: انًششف.  اكٕؽ رٕنٕؽ انحكٕيٍخ الإسلايٍخ الله خسحً ػهً سٍذ خبيؼخ

 .انًبخسزٍش ، كٕسٍَبٔاٌ

 . رؼهًًٍ رحصٍم ، رؼهًًٍ َشبط ، يجبشش رؼهًًٍ ًَٕرج: انًفزبحٍخ انكهًبد

ب الأيخ ٔرقذو اندٕدح ػبنٍخ انجششٌخ انًٕاسد إيكبَبد رطٌٕش فً انزؼهٍى دٔسًا  ًً  فً .يٓ

 انًٕاد يغ رزٕافق انزً انزؼهى نًُبرج دقٍق اخزٍبس ٔخٕد ػذو يثم بكمانًش يٍ انؼذٌذ ، انزؼهٍى

 رصجح .انزؼهًًٍ ٔرحصٍهٓى انطلاة َشبط ػهى ٌؤثش يًب ، ُْبك رذسٌسٓب سٍزى انزً انزؼهًٍٍخ

 انزؼهٍى ًَٕرج انجبحث ٌسزخذو .انذساسً انفصم فً انزؼهى ػًهٍخ رذػى أشٍبء انزؼهى ًَبرج

 انطلاة َشبط صٌبدح فً رأثٍش نّ انزؼهًًٍ انًُٕرج ْزا قرطجٍ إٌ .ثحثّ فً انًجبشش

 .انزؼهًًٍ ٔرحصٍهٓى

 َشبط ػهى انًجبششح انزؼهًٍبد ًَٕرج رطجٍق أثش( ٢:رحذٌذ إنى انذساسخ ْزِ أْذف 

 َغُدٕك إشٓبس انًزٕسطخ انًذسسخ فً ٔانًٕخخ الاْزضاص يبدح يٍ انثبيٍ انفصم فً انطلاة

 يبدح ػهى نهطبنت انذساسً انزحصٍم رحسٍٍ ػهى انًجبششح بدانزؼهًٍ ًَٕرج رطجٍق رأثٍش) ٣

 ًَٕرج رطجٍق رأثٍش) ٤  َغُدٕك إشٓبس انًزٕسطخ انًذسسخ فً انثبيُخ انفئخ ٔايٕاج اْزضاص

 يبدح انثبيٍ انصف نطلاة انزؼهًًٍ ٔانزحصٍم انفؼبنٍخ صٌبدح ػهى انًجبششح انزؼهًٍبد

 . َغُدٕك ٓبسإش انًزٕسطخ انًذسسخ فً ٔالأيٕاج الاْزضاص

 انجحث إخشاء رى .انزدشٌجً انجحث نُٕع كًٍبً َٓدًب انذساسخ ْزِ فً رسزخذو طشٌقخ 

 يٍ انؼٍُبد ٔكبَذ انثبيُخ انفئخ سكبٌ خًٍغ يغ َغُدٕك إشٓبس انًزٕسطخ انًذسسخ فً

 أخز أٔ ْبدفخ ػٍُبد أخز ْٕ انًسزخذو انؼٍُبد أخز أسهٕة .ة-انثبيُخ ٔ أ-انثبيُخ  انصف

 انًلاحظخ ًْ انذساسخ ْزِ فً انًسزخذيخ انجٍبَبد خًغ طشٌقخ كبَذ .ػزجبسٌخا ػٍُبد

 ًْ انًسزخذيخ انجٍبَبد رحهٍم طشٌقخ .ٔانزٕثٍق ٔانجؼذي انقجهً الاخزجبس ٔأسئهخ انُشطخ

 شكم فً الأسبسٍخ انًزطهجبد ٔاخزجبس ، ٔانًٕثٕقٍخ انصلاحٍخ اخزجبس شكم فً الأداح اخزجبس
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 ٔاخزجبس د اخزجبس شكم فً انفشضٍبد ٔاخزجبس ، انزدبَس ٔاخزجبس ٍخانطجٍؼ انحبنخ اخزجبس

 .يبَٕفب

( ٢: ٌهً يب انجٍبَبد رحهٍم ػهى ثُبءً  ػهٍٓب انحصٕل رى انزً انذساسخ ْزِ فً  انُزبئح 

 الاْزضاص يبدح ػهى نهطلاة انزؼهًًٍ ٔانزحصٍم انُشبط ػهى انًجبششح انزؼهًٍبد نًُٕرج رأثٍش

 اندذٔالد  >  ػذدد ثقًٍخ  َغُدٕك إشٓبس انًزٕسطخ انًذسسخ فً انثبيُخ انصف فً  ٔالأيٕاج

 انزؼهًٍبد ًَٕرج نزطجٍق رأثٍش ) ١,٦١.٣ < ١,٢٣١ دلانخ قًٍخ٢،٤٤٧ > ٣،٤٣٥  أٔ

 ٔالأيٕاج الاْزضاص انثبيٍ انصف فً نهطلاة انذساسً انزحصٍم رحسٍٍ ػهى انًجبششح

 ٔقًٍخ ٤٤٧٧٢> ٢٣١٧٣ أٔ اندذٔالد  >  ػذدد ثقًٍخ ُْبك َغُدٕك إشٓبس انًزٕسطخ انًذسسخ

 انُشبط صٌبدح ػهى انًجبششح انزؼهًٍبد ًَٕرج نزطجٍق رأثٍش )٤. ٦١٧١ <٧٥١٧١يؼٌُٕخ

 انًذسسخ فً ٔالأيٕاج الاْزضاص يبدح يٍ انثبيُخ انفصم فً نهطلاة انزؼهًًٍ ٔانزحصٍم

 . ٦١٧١ < ١٣١٧١يؼٌُٕخ ثقًٍخ َغُدٕك إشٓبس انًزٕسطخ

 


